

Rheinberg

Angelika Glanz bleibt Vereinsjugendwartin

MILLINGEN · (up) Beim Vereinsjugendtag des SV Millingen wurde Angelika Glanz als Vereinsjugendwartin bestätigt. Ihre Stellvertreterin ist Yvonne Meister, Beisitzerin Senada Wiegmann. Neue Jugendvertreterin wurde Hannah Glanz. Einstimmig verabschiedet wurde die neue Jugendordnung, in der der Kinder- und Jugendschutz einen breiten Raum einnimmt. Glanz berichtete, dass der SV Millingen in das Qualitätsbündnis des Landessportbundes gegen sexualisierte und interpersonelle Gewalt aufgenommen wurde. Für die Jugend sollen auch einige außersportliche Veranstaltungen stattfinden. Angedacht sind eine Nikolausfeier und das Ostereiersuchen. Die Jugendabteilung möchte wieder die Kinderkarnevalssitzung in der Millinger Turnhalle veranstalten, eventuell auch ein Sommerfest für Kinder.